

KWRI

Babinsa Wonosari Beri Semangat Pemuda Desa Duwet Sambut HUT Kemerdekaan RI Ke 78

Budyanta - KLATEN.KWRI.OR.ID

Aug 15, 2023 - 12:05



Babinsa Wonosari Beri Semangat Pemuda Desa Duwet Sambut HUT Kemerdekaan RI Ke 78

KLATEN – Berbagai cara dilakukan oleh warga dalam menyambut dan memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke 78 Tahun 2023. Untuk mengisi kemeriahan Peringatan Kemerdekaan Republik Indonesia, melakukan kebersihan dan keindahan lingkungan terus digalakkan. Hal ini sebagai wujud nyata kesadaran berbangsa dan bernegara.

Seperti Serka Joko Sri Murningsih Babinsa Desa Duwet Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](#) bersama Karang Taruna Andalan melakukan pembersihan dan pengecatan tugu dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke 78 di Dukuh Nanggulan RT 1 RW 2 Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (14/8/2023)

Serka Joko Sri Murningsih menyampaikan bahwa melakukan kebersihan dan pengecatan tugu merupakan untuk memeriahkan dan menyambut HUT Kemerdekaan Bangsa Indonesia sekaligus terwujudnya lingkungan yang bersih, rapi dan indah serta menumbuhkan rasa kepedulian dalam hal menjaga.

“Ini merupakan kegiatan positif dalam mewujudkan Nasionalisme terhadap kesadaran berbangsa dan bernegara,” ungkap Babinsa Serka Joko Sri Murningsih.

Babinsa menambahkan, Selain membantu karang taruna dalam membersihkan dan pengecatan tugu dalam menyemarakkan Kemerdekaan Indonesia, kegiatan bersama Karang taruna juga sebagai ajang untuk memotivasi agar selalu peduli terhadap lingkungan sekitar dengan menjaga kebersihan dan keindahan.

“Dengan terjaganya kebersihan lingkungan sekitar tempat tinggal maka akan terciptalah sebuah keindahan,” pungkas Serka Joko Sri Murningsih.

Adi selaku Ketua Karang Taruna Andalan Dukuh Nanggulan menuturkan bahwa dengan kehadiran Babinsa dalam mendampingi pembersihan dan pengecatan tugu sangat menambah semangat dalam bekerja.

Kami berterima kasih kepada Pak Babinsa yang telah membantu dan memberi semangat para pemuda dalam hal menciptakan keindahan lingkungan di Dukuh Nanggulan,” ujar Adi di sela- sela kegiatannya. (Red)